

An alle Mitglieder des TC Dalheim 1980 e.V.



Tennis Club Dalheim 1980 e.V.
An der St. Georg-Halle
Haierweg 10
D-55278 Dalheim

Betreff: Öffnung des Tennisanlage für den Spielbetrieb, unter Auflagen

Liebe Vereinsmitglieder,

endlich sehen wir Licht am Ende des Corona-Tunnels, wir dürfen die Plätze am Sonntag den 26.04.2020 öffnen.

Eine Bitte vorneweg: Achtet besonders in der Anfangszeit auf die Platzpflege!

Dazu zählen vor dem Spielen **ausreichend** wässern (wenn nötig lieber mit der Hand als mit der Anlage), während dem Spielen Löcher direkt schließen, nach dem Spielen den gesamten Platz abziehen und Unebenheiten ausgleichen.

In der Pressemeldung der Landesregierung hierzu heißt es unter anderem:

*„Sportliche Betätigung alleine, zu zweit oder mit Personen des eigenen Hausstands im Freien ist von Montag an auch unter Benutzung von Sportanlagen zulässig. Dies betrifft Sportarten wie beispielsweise Rudern, Segeln, **Tennis**, Luftsport, Leichtathletik, Golf, oder Reiten.“*

Trotz dieser guten Nachrichten muss jedoch auch weiterhin der Schutz der Bevölkerung vor neuen Infektionen an oberster Stelle stehen. Dies betont auch Malu Dreyer mit den Worten: *„Das Virus ist tückisch. Es dauert 14 Tage bis wir sehen können, welcher Effekt durch die Lockerungen eintritt. Deshalb halten Sie bitte weiterhin Abstand und bleiben Sie möglichst zu Hause.“*

Was bedeutet das für uns als Tennisverein?

Ja, wir dürfen öffnen, aber nur solange wie wir die bestehenden Leitlinien der Landesregierung zur Beschränkung von sozialen Kontakten (Stand: 22.03.2020) und zu den Hygienevorschriften auch weiterhin beachten. Diese findet ihr unter dem folgenden Link:
<https://corona.rlp.de/de/aktuelles/detail/news/News/detail/bund-und-laender-einigen-sich-auf-erweiterung-von-corona-schutzmassnahmen-1/>

Eine Zusammenfassung dieser hatten wir euch auch schon mit der letzten Email zukommen lassen.

Darüber hinaus gibt der DTB Empfehlungen zur Ausübung des Tennissports, welche wir speziell für unseren Tennisverein angepasst haben. Die entsprechenden Corona-Verhaltensregeln zum Ausüben des Tennissport im TC Dalheim entnehmt ihr dem beigefügten Dokument.

Bezüglich der Durchführung des Gruppentrainings und den weiteren Veranstaltungen können wir zu diesem Zeitpunkt leider keine Angaben machen.

Wir können momentan nur hoffen, dass unser Tennis Camp, das LK-Turnier sowie die Feier zu unserem 40-jährigen Bestehen wie geplant stattfinden können.

Wir appellieren noch einmal an alle Spieler: Nur bei Einhaltung aller Hygiene- und Verhaltensregeln können wir gewährleisten, dass unsere Tennisanlage nicht wieder geschlossen werden muss!



Mit der Öffnung der Anlage fallen auch wieder Arbeiten rund um die Plätze an. Letztes Jahr wurden diese Arbeiten während der Medensaison von den Mannschaften übernommen. Zum aktuellen Zeitpunkt ist noch nicht klar, ob und wann die Medenrunde dieses Jahr gespielt wird.

Da diese Arbeiten trotzdem regelmäßig erledigt werden müssen, unabhängig von der Auslastung und Nutzung der Anlage, hat der Vorstand einen Plan entwickelt, der es allen Mitgliedern, die Arbeitsstunden leisten wollen, ermöglicht, diese auch ableisten zu können.

Dazu findet ihr das Dokument „Checkliste für die Anlagenpflege“ im Anhang der Email sowie als Aushang im Tennisheim. Auf diesem Dokument sind die verschiedenste Arbeiten die auf den Plätzen und der Anlage anfallen, mit einem Zeitansatz sowie dem zeitlichen Turnus aufgelistet.

Wir appellieren hier an alle Mitglieder die den Tennisplatz aktiv nutzen.

Wir sind ein Verein und kein Dienstleistungsbetrieb!

Mit eurem Mitgliedsbeitrag finanziert ihr die grundlegende Instandhaltung der Anlage, jedoch nicht deren Pflege!

Alle Mitglieder sind gleichberechtigte „Besitzer“ der Anlage und sollten sich deshalb auch verantwortungsbewusst um diese kümmern und sie pflegen.

Leider ist uns in den letzten Jahren aufgefallen, dass die Arbeit doch immer wieder an wenigen, oft auch Vorstandsmitgliedern, hängen bleibt. Wir sind gewählte Vereinsmitglieder, die sich ehrenamtlich um die Vereinsverwaltung und Vereinsadministration kümmern. Die Platzpflege und Instandhaltung der Anlage fällt jedoch nicht in unseren Aufgabenbereich als Vorstand. Wir opfern unsere Freizeit um den Verein für euch am Laufen zu halten. Jeder der schonmal mit einer staatlichen Behörde kommuniziert hat, sollte verstehen, was es bedeutet sich jährlich mit Sportbund, Tennisbund, Finanzamt, Amtsgericht und sonstigen Behörden und Dienstleistern auseinander zu setzen. Und das machen wir nicht in eigenem Interesse, sondern in einem gemeinschaftlichen Interesse.

In diesem gemeinschaftlichen Interesse sollte die Platz- und Anlagenpflege solidarisch und mit entsprechendem Engagement von allen Mitgliedern gleichermaßen betrieben werden.

Wenn wir ein positives Fazit aus der bisherigen Corona-Zeit ziehen können, dann ist es die Solidarität und das Verantwortungsbewusstsein der Bevölkerung.

Wir wünschen uns, dass wir als Vereinsgemeinschaft gestärkt aus dieser Krise hervorgehen!

Eurer Zuspruch und eure Fragen zeigen uns, dass ihr ein starkes Interesse am Tennis habt und das schöne Wetter zu sportlichen Aktivitäten auf unserer wunderschönen Tennisanlage nutzen wollt.

Falls ihr Fragen oder Anmerkungen zu der Hygieneverordnung, den Corona-Verhaltensregeln, den Arbeitsstunden, den Arbeitseinsätzen oder zu sonst irgendetwas haben solltet, dürft ihr euch jeder Zeit an uns wenden! Gerne auch direkt an Mark Schweitzer.

Wir wünschen eine hoffentlich sportliche Saison
und bleibt gesund,

Euer Vorstand


gez. Mark Schweitzer, Vorsitzender